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¿Qué Es Una Denominación? 
1 Corintios 4:6-7, 
"Pero esto, hermanos, lo he presentado como ejemplo en mí y en 
Apolos por amor de vosotros,  para que en nosotros aprendáis a no 
pensar más de lo que está escrito, no sea que por causa de uno, os 
envanezcáis unos contra otros..." 

Escuchen lo que el Profeta de Dios dijo al respecto: 

Ahora, no tenemos nada en contra de otras personas que forman parte de la 
denominación. No tenemos nada en contra de ellos, pero deseo explicar el porqué 
nosotros nunca nos hemos afiliado con ninguna denominación. 

Ahora, somos una organización. Somos una organización, registrada aquí en 
las cortes como una organización, un grupo de personas organizadas como grupo 
para adorar a Cristo, pero no estamos en una denominación. Nadie nos va 
controlar. ¿Ven? No es una denominación, sino simplemente una organización, un 
compañerismo entre creyentes Cristianos. Personas vienen aquí a esta iglesia y ésta 
llega a ser su iglesia, si desean venir mientras tengan vida. [1] 

Ahora, y a mí se me ha dicho que yo era un combatiente de las organizaciones. 
Ahora, yo no lo soy. Yo creo que las organizaciones son maravillosas, pero cuando 
su sistema de su organización se corrompe, contra eso es que estoy en contra. 
¿Ven? No importa si son de la Unidad, o de la Trinidad, o lo que sea, el sistema; que 
cuando Uds. llegan a un punto, Uds. ahora dicen: “Nosotros somos las 
Asambleas de Dios”. [2] 

Vuelvan atrás, encuentren donde empezó. Volvamos al principio del cuadro. 
Entonces, si no hay ninguna denominación en la Biblia, entonces la denominación 
tuvo que tener un principio. Empezó con la iglesia Católica. Los protestantes 
salieron de ella. [3] 

Mucha gente me ha entendido mal cuando hablo de las barreras denominacionales. 
No es que la denominación este incorrecta. Pero cuando construyen cercas 
alrededor de ello, nadie más puede tener compañerismo, eso es donde está la 
parte equivocada... La cosa es que cuando llegamos a pensar que “Somos el único 
grupo”, Dios se va de allí y bendice a alguien más, y muestra que no somos el único 
grupo. Así que, Dios trabaja de esa manera. [4] 

Únicamente hay una sola Iglesia, y esa no es una denominación. Uds. no 
pueden denominar la Iglesia de Dios. Hay una sola Iglesia, y un solo Cuerpo. Ese 
Cuerpo es el Cuerpo místico de Jesucristo aquí en la tierra; y por un solo Espíritu 
todos somos bautizados en ese solo Cuerpo. (1Co.12:12-27) 

No importa de qué denominación sea el hombre, si él está dependiendo en su 
iglesia para salvación, él está perdido. Si un Católico está dependiendo en la iglesia 
Católica para que lo salve, él está perdido. Si un Bautista está dependiendo en la 
iglesia Bautista para que lo salve, él está perdido. Si un Pentecostal está dependiendo 



en la iglesia Pentecostal para que lo salve, él está perdido. Pero si esos individuos 
están dependiendo en Dios y en Jesucristo: “Por fe sois salvos, y eso no es por 
obras sino por gracia”. [5] 

Y así que habrá una unidad entre las iglesias y se unirán entre sí mismas, para 
formar la cabeza de la confederación de iglesias, de la cual ya existe un gran 
edificio de las Naciones Unidas y cada denominación está en él. Y uno tendrá que 
pertenecer a alguna de esas denominaciones o ser echado fuera. Y ese es el 
tiempo cuando tenemos que mostrar nuestros colores y estar seguros de lo que 
sabemos, no una suposición, pero saber por medio de ASÍ DICE EL SEÑOR dónde 
estamos parados. La pequeña Iglesia siempre ha estado en la minoría, es un 
grupito pequeño como una hebra, como un hilo rojo que se corre a través de la 
Biblia, pero siempre es la Iglesia. Y queremos recordarla (Lc.12:32;Mt.7:13-14). [6] 

Abraham nunca fue bendecido completamente por Dios hasta que le obedeció 
y se separó (de Lot). Y Dios nunca bendecirá a un individuo o una iglesia, o una 
congregación, o una denominación, hasta que se rinda por completo a la 
obediencia a Dios. 

La denominación estaría bien si ustedes hubieran estipulado algo como esto: 
“Creemos esto, coma.” Pero cuando ustedes escriben en su organización, 
“Creemos esto, y punto. Lo tomas o lo dejas”. 

Si uno lee, “Creo esto, coma, más lo que Dios vaya a mostrarme", entonces 
está bien. Correcto. “Creemos esto, además de lo que podamos encontrar de Dios, 
que es mejor". Ven, pero ustedes puntualizan, "Nosotros creemos esto". 

¿Qué sucedió con Lutero tan pronto como vio la Columna de Fuego? ¿Por qué, él 
lo siguió? Pero ¿qué hicieron ellos? Después de los días de Lutero, ellos organizaron 
una iglesia y la llamaron Luterana. Entonces esto murió allí mismo en la 
organización, porque es como la iglesia Católica. 

Luego, la primera cosa que usted sabe, mientras Wesley venía. La Columna de 
Fuego salió de la organización y continuó. Wesley lo vio, y se fue en pos de ello. Y 
tan pronto como pasó el primer round, ellos lo organizaron, y lo llamaron 
Metodismo Wesleyano, o Iglesia Metodista. Cuando lo organizaron, ahí mismo 
murió. 

Luego los Pentecostales lo vieron salir, no de la justificación, bajo Lutero, ni 
santificación bajo Wesley, sino que ellos vieron el bautismo del Espíritu Santo, de 
regreso a la bendición original. Aquí ellos fueron en pos de ello (¡Oh, señor!), salieron 
y empezaron a hablar en lenguas y el poder de Dios obró a través de ellos. Pero, ¿qué 
hicieron? Lo organizaron. Allí mismito murió. Pero ahora la Columna de Fuego 
se ha movido fuera de allí. Está moviéndose de nuevo. [7] 

Ahora pido, Dios, mientras veo el día en el que la denominación está 
presionando a los creyentes, excomulgándolos, diciendo que "sus nombres deben 
estar en el libro de ellos, o están perdidos, y que no tengan nada que ver con el otro 
grupo". Es solamente la mano tierna de Jehová, guiándolos al Árbol de la Vida. 

Yo pido Dios, eso, para cada uno. Yo sé que serán guiados, porque es Tu Palabra, 
y Ella no puede fallar. Y permite que seamos guiados al Árbol de la Vida, para 
que seamos poseedores de Vida Eterna, que veamos la mano de Dios, y mediante 
los ojos de fe, miremos más allá de estas sombras en las que estamos caminando hoy, 
y veamos la Tierra prometida que está un poco adelante. [8] 



Miren aquí, tomen Uds. por ejemplo un grande y hermoso grano de maíz que es 
híbrido, y Uds. toman ese maíz híbrido, y es un maíz bonito. Pero plántenlo Uds., 
¿qué es lo que obtienen? Sale un pequeño tallito así, y se torna amarillo y se seca. De 
esa manera es toda denominación, cuando está híbrida con palabras de hombre 
mezcladas con la Palabra de Dios. Saldrá hasta llegar a las señales y prodigios, y lo 
que Jesús dijo respecto a creer la Palabra, y se torna amarilla, y dice: "Nosotros no la 
podemos aceptar", y se regresan. 

Escuchen, escuchen atentamente ahora. Quiero que Uds. no fallen en recibir esto. 
Ninguna otra iglesia, ninguna otra señal, ningún otro compañerismo, ningún otro 
gobierno, ningún otro testimonio, ningún otro credo, ninguna denominación, es 
aceptada fuera de Esto. Dios no acepta nada más que eso. "Cristo en Uds., la 
esperanza de Gloria" (Col.1:27), es la única cosa que Dios reconoce. Ningún 
compañerismo, ninguna iglesia, ningún credo, ninguna denominación, ¡nada!; todo lo 
demás está muerto. Son fragmentos que tienen que ser cortados, podados de la Cosa, 
para que Cristo pueda vivir con la preeminencia en Uds. (Col.1:18) [9] 

Pero mientras Cristo está allí, y el Espíritu Santo está bendiciendo a todo el 
pueblo, no nos importa: el color, credo, o lo que sea, todos estamos en una gran 
piscina grande de Sangre, las bendiciones de Dios, sólo teniendo compañerismo 
bajo la Sangre de Jesucristo, y nosotros no lo notamos. Pero cuando empezamos a 
pensar: “¡Sabes, mi denominación es un poco mejor que la de ellos, un poco más 
grande que la de ellos. Contamos con más miembros!”, allí es cuando los 
empiezan los problemas. 

Así ellos empiezan eso, y los problemas surgen cuando se olvidan que Él está allí 
a pesar de que hablan hasta por los codos acerca de Él, pero no reconocen que Él está 
con ellos (Lucas 24:13-35). Desearía de alguna manera hacerles ver esto. 

Miren. Los discípulos estaban hablando acerca de él, pero se habían olvidado que 
Él estaba en el mismo barco en que ellos estaban (Mt. 8:23-27). Y hoy, eso es lo que 
ha sucedido con las iglesias. Nosotros hablamos de Él. Tenemos mucho de lo 
intelectual, al punto que los hombres están tan capacitados en la Escritura, de 
manera tal que puedan traer un mensaje al que no se le puede señalar con un 
dedo. Pero ¿dónde está Dios? Eso es lo que quiero saber. ¿Dónde está esa 
manifestación? ¿Ven? Sermones intelectuales... [10] 

Escuchamos mucho sobre este nuevo sistema que va a traer el sistema religioso, 
ustedes saben, van a traer la paz sobre la tierra, cuando los Católicos y todos los 
Protestantes se unan. Algunos de ellos creen en sanidad Divina, algunos no creen, y 
algunos creen esto, y algunos creen aquello. Y uno tiene que renunciar a todo aquello 
con lo que ha hecho ruido todo el tiempo, su creencia evangélica, para entrar en el 
Consejo Mundial. Y cada denominación tendrá que venir allí dentro. Así que si 
la denominación está maldita, y entra en eso, ¿qué hace eso? Eso los trae de 
regreso. Si Roma es la madre de las denominaciones (Apoc. 17:1-6), y ella es la 
bestia y la marca de la bestia (Apoc. 13:16-18), luego se hace una imagen de esta, 
un Concilio, las iglesias unidas hacen una imagen de la bestia (Apoc. 13:11-15), 
así que directamente de regreso hacia la marca de la bestia otra vez. El sistema del 
mundo, denominacionalismo, ha puesto en marcha un sistema para traer la 
marca de la bestia. [11] 



Entonces podemos ver por los tipos del Antiguo Testamento adónde es que Él 
escogió colocar Su Nombre y--por ahora. Ahora, así como la sombra está pasando por 
el piso, y como dije, es el negativo, siendo el tipo, así también nosotros, los 
adoradores también podemos ver las sombras del Antiguo Testamento 
desvaneciéndose en el positivo del Nuevo (Heb.10:1). 

Ahora todas las fiestas, todos los días festivos, todo el tabernáculo, toda la madera, 
todo adentro del tabernáculo, todo tipificó a Cristo. Todos los sacrificios, todas las 
leyes, todo era en tipo de Cristo. Y ya hemos visto eso una y otra vez aquí en el 
tabernáculo. Entonces vemos por medio de estas cosas que todo credo, toda iglesia, 
y toda denominación quedan muy atrás. Ni siquiera están en la carrera en lo 
absoluto. Todo credo, toda iglesia, toda denominación quedan completamente 
afuera. No hay lugar para ellos en lo absoluto. [12] 

Ahora, yo creo que Jesucristo mantiene cada Palabra. Toda la Escritura es 
inspirada. Yo no creo que tengamos derecho, y uno será condenado por ello, si 
añadimos o quitamos una Palabra de Ella. Así es dicho en Apocalipsis 22:18-19. Yo 
creo que Él es el mismo ayer, hoy y siempre. 

Sin duda honro a los Luteranos por su postura en su día, a los metodistas por la 
santificación en su día, y a los pentecostales por su postura en su día, pero estamos 
viviendo en otro día. Estamos viviendo cuando ya ha habido tallo, borla, cáscara, 
casi como el trigo, pero el trigo está dentro de la Cáscara. La cascará ha portado al 
trigo, cuidándolo para que el calor del sol no lo queme. Y ahora la denominación 
está siendo apartada, para ser puestos en la presencia del Hijo a fin de madurar. 
No habrá más organizaciones que se levanten. Este es el final de eso. Las hemos 
tenido, siempre cerca de los tres años, cuando un mensaje se inicia, lo organizan. 

Esto ha estado sucediendo por casi veinte años y no se ha organizado. No puede. 
Estamos en tiempo de trigo, un tiempo de cosecha. Puedo escuchar la gran 
cosechadora viniendo. Un día de estos nos iremos a casa. Correcto. "Él es el mismo 
ayer, hoy y siempre". (Heb. 13:8). [13] 

¿Ven ahora quién es el líder de esta moderna y religiosa edad perversa? Es el 
diablo, tomando ese árbol del bien y del mal, y colocándolo allí afuera (Gen.3:1-7; 
2:15-17), trayendo a su bella novia iglesia al concilio ecuménico para una boda. 
Su bella iglesia científica, con todos los títulos que pueden ser obtenidos; los Ph.D. de 
la iglesia de Cristo, los Ph.D. de la Bautista, Presbiteriana, Pentecostales, y todas. 
Trayéndolas a todas, con sus galas decoradas y grandes iglesias, a todas al concilio 
ecuménico: “Somos uno”. Nunca les será perdonado a ellos. Una denominación, 
el usar la marca de una denominación, es la marca de la bestia. Nosotros ya 
hemos pasado por ello aquí; el hacerlo. ¡Huyan de ella, hijos, huyan de ella! ¿Ven? 
¡Una gran y bella iglesia a la boda ecuménica, usando su marca! Pantalones cortos 
(seguro), vestida mundanamente, provocativa, pintura, verdaderamente buenas 
discípulas del diablo, para atrapar a los hijos de Dios; casan a un buen muchacho 
completamente nacido con alguna réproba como ésa. Eso es correcto. [14] 

Siempre hay gemelos. Y esa es la razón…no olviden esto manada pequeña. La 
iglesia en los últimos días van a haber gemelos, “tan semejantes que engañará a 
los escogidos: Mateo 24:24. ¿Ven? Es un movimiento Pentecostal. Es tan parecido 
a la cosa real, que engañaría a los Escogidos si fuera posible. Y en unos cuantos 
minutos más, si tengo la oportunidad, voy a explicar cómo vine esa elección. ¿Ven?, 



va a engañarlos porque es casi la misma cosa. ¿Ven?, sólo dos padres, eso es todo, 
pero la misma madre, la misma iglesia, el mismo movimiento, la misma cosa. El 
terreno es el mismo en donde la Palabra cae, pero uno de ellos, como aquí, está 
pervertido. ¿Entendieron? ¿Ven?, uno de ellos es una perversión, porque es el padre 
incorrecto. Yo voy a probarles algún día, si Dios me lo permite, que la denominación 
es la marca de la bestia. ¿Ven?, es el padre incorrecto, él está moviendo a la 
gente a una organización en lugar de a la Palabra. ¿Ven?, es el padre incorrecto. 
Es un movimiento de Caín. 

Está vez cuando regrese a casa, voy a predicar en el tema, “El Rastro de la 
Serpiente”: la bestia en el principio, y la bestia en el fin, y seguirle por toda la 
Biblia y mostrar como él llega a una manifestación. ¿Ven? Y ahora fíjese que astuto 
es ese fulano, como él es exactamente…Bien, ellos son como Judas y Jesús en aquel 
entonces, ambos hermanos en sus tribus, al igual que Esau y Jacob. Así como el 
cuervo y la paloma, sentados en la misma pértiga. Y todo es gemelos, en esta gran 
lucha en la que estamos. [15] 

Esperen hasta oír El Rastro De La Serpiente. Bien. Ahora, creyendo que su 
denominación es la única correcta ante Dios: “Dios no lo escuchará a menos que no 
sea metodista, o bautista, o trinitario, o unitario”, o algo semejante. ¡Eso está errado! 

Pero recuerden: En todo eso, si hay algo en el corazón de un hombre, o en el de 
una mujer, lo cual ellos creen que es “correcto”, entonces tiene que haber algún 
lugar que sí es correcto. Como a menudo he dicho: “Cuando un abismo clama a otro 
abismo, tiene que haber un abismo que responda a ese clamor”. (Salmos 42:7). 

¡Dios no es el autor de la denominación, porque denominación significa 
Babilonia, y Él no es el autor de confusión! Uno ni siquiera tiene que ser intelectual 
para ver eso. [16] 

Jesús dijo que cuando Él se fuera, mandaría Su Espíritu (Juan 14:15-18), el cual el 
mundo no podía recibir. Eso es correcto. El mundo, o los sistemas mundiales, no lo 
podían recibir a Él. Eso es la organización, el sistema mundial. Muéstreme una 
sola iglesia del sistema mundial que esté llena del Espíritu Santo, yo la quiero ver. Si 
Ud. me la puede mostrar, entonces ha encontrado un error en la Palabra. No señor.  
Ninguno de estos mensajeros fue organizado; o fueron echados, o salieron por su 
propia voluntad porque fueron convencidos del pecado de la organización. ¿Cómo 
puede el Espíritu Santo estar en la organización, cuando ésta es la que toma el 
lugar del Espíritu y las denominaciones toman el lugar de la Palabra? Recuerde, 
“Organización” es muerte. No puede ser de otra manera. Si el mundo se apodera, 
el Espíritu se aparta. [17] 

Ahora, ahora, Uds. no pueden mezclar credo denominacional con la Palabra, 
porque ellos son muy contrarios, el uno al otro. Eso es exactamente lo que Satanás 
trató de hacerle a Eva con sus concepciones intelectuales. Él dijo que él admitió 
que Dios lo dijo, pero él dijo: “De seguro, tú no morirás” (Gen.3:1-7). ¿Ven? Y ellos 
creyeron eso. Y eso es lo que el credo ha hecho, en esta noche. La denominación ha 
separado a la gente de la Palabra de Dios. ¿Qué no dijo Jesús cuando Él vino: 
“Uds., con sus tradiciones, han hecho los Mandamientos de Dios sin efecto para el 
pueblo”? (Marcos 7:6-9). Y por medio de nuestros credos, nosotros hemos 
disociado el compañerismo del Espíritu Santo que es para ungir la Palabra de 



Dios, que ha sido enlazada para esta generación. Nosotros hemos separado a la 
gente así, por denominación, de tal manera que ellos no pueden tener una 
oportunidad de verla. [18] 

Recuerden, Israel caminó día y noche, por la Columna de Fuego. Cuando la 
Columna de Fuego se movía, se movían con él. Y recuerden, era un Fuego en la 
noche, y una Nube en el día. Así que Él podría venir, de día o de noche, en cualquier 
momento. Así que donde quiera que él iba, era hecha una propiciación, que ellos no 
podrían fallar en verle. Era una Luz en la noche, y una Nube durante el día, y ellos le 
siguieron. Sí, señor. ¡La misma cosa! (Éxodo 13:21-22; 14:24). 

Martín Lutero lo vio. ¿Qué hizo? Salió del catolicismo. Pero, ¿qué hicieron ellos? 
Ellos construyeron una pequeña cerca alrededor, dijeron, “Somos Luteranos. Esto es 
todo.” 

Wesley lo vio alejándose de allí. Él salió. ¿Qué hicieron ellos? Construyeron un 
pequeño muro a su alrededor, dijeron: "Esto es todo." ¿Qué hizo la Luz? Se movió 
nuevamente. 

Los Pentecostales lo vieron. ¿Qué hicieron? Salieron de los Wesleyanos y de los 
Nazarenos, y así sucesivamente. ¿Qué hicieron ellos? Construyen una reja alrededor, 
lo llamaron: "Somos Unitarios", o "Somos Trinitarios", o "Somos de la Unidad", y 
todo esto. ¿Qué hizo Él? Dios se movía fuera de allí. 

¿Ven? No podemos hacer eso. Tenemos que seguirle todos los días, a cada hora 
del día, a cada paso del camino. Tenemos que ser dirigidos por el Señor Jesucristo. 
Si no lo hacemos, adoptaremos una vida denominacional. Y una vida que no 
sigue a Cristo diariamente, no es digna. [19] 
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